## L'informatique n'aura plus de secret



Photo RL

Et c'est reparti! À Villers-la-Montagne, les cours d'informatique organisés par l'Instance locale gérontologique de coordination et environs (ILGC) du canton de Villerupt ont repris de plus belle avec, cette fois, des leçons de perfectionnement. Ils sont neuf stagiaires, des deux sexes. La plupart sont venus avec leur propre ordinateur portable. En quelques mois, avec le même prof, Julien, et les mêmes assistants, René et Joël, ils ont appris à se servir d'un ordinateur et d'internet. Maintenant, ils vont consolider et peaufiner leur savoir. Leçon du jour : traitement des photos, recadrer, retoucher... « et les envoyer comme des cartes postales » dira Geneviève, ravie de suivre ces cours car, dans sa ville, ça n'existe pas. L'installation des CD ou des DVD est aussi au programme et il est fort à parier que les neuf prochaines séances feront de ces femmes et hommes très motivés des férus d'informatique.